

2024-10-04

LÍNEA 13.

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.contrareplica.mx/nota-LINEA-13-202431043>

Brugada planea realizar una caminata, cuando sigue en rehabilitación

Llama mucho la atención la insistencia de que la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, mantenga la intención de realizar la caminata del Congreso capitalino al Zócalo, después de su toma de protesta. El problema es que sigue apoyándose en su ya inseparable bastón, debido a que forma parte de su rehabilitación y los médicos le han recomendado mesura en sus eventos públicos. Si bien el tramo no es demasiado largo, el mayor riesgo está en el número de gente que seguramente la querrá saludar y acercarse, lo que podrían poner en riesgo su salud. Ojalá que la futura mandataria capitalina no se arriesgue de más, porque la labor de administrar la capital del país no es del todo sencilla.

Trabajadores del Congreso local amenazan con boicotear protesta de Brugada

Los trabajadores del Congreso de la Ciudad de México amenazaron con boicotear este sábado la toma de protesta de Clara Brugada Molina, como jefa de Gobierno, debido a que nadie les garantiza la firma de su contrato y, sobre todo, el pago del mes que ya laboraron. Por lo pronto, la Junta de Coordinación Política (Jucopo) ya nombró Líber Iván León Ortega, como encargado de la Oficialía Mayor. El problema, nos comentan, es que nada les garantiza el pago de las labores realizadas, pues hasta el momento los han traído con puras largas, incluso, se quejan, les dijeron que si iban a las mañanitas al expresidente López Obrador les pagarían, pero no les llegó el dinero.

Acusan el TEPJF de no proceder en Álvaro Obregón

El que no dejó pasar su derecho al pataleo, fue el presidente del Tribunal Electoral de la Ciudad de México, Armando Ambriz, quien responsabilizó al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación de que haya permitido al alcalde en Álvaro Obregón, Javier López Casarín, rendir protesta pese a haber rebasado el tope de campaña en 9.5%. Según el presidente del organismo local, entregaron en tiempo y forma tanto a la Sala Regional como la Sala Superior el expediente sobre el caso, pero simplemente no quisieron entrar al tema. Pues así, con esta enorme irregularidad electoral, terminó el proceso electoral en la capital del país.